



PENYEBAB BANJIR DI KLITREN

Bangunan di Atas Kali Dibongkar



MERAPI-SUTRIGNO

Warga melintas di jembatan yang sebelumnya tepat dibangun rumah di atas Kali Belik. Kawasan Klitren Lor ini kerap menjadi langganan banjir ketika musim hujan tiba.

YOGYA (MERAPI) - Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta bakal membongkar paksa tiga bangunan liar yang berdiri di atas Kali Belik (Kali Mambu) di Klitren Lor RW 01 Klitren Gondokusuman dalam waktu dekat. Pembongkaran itu dilakukan untuk mengurangi risiko bencana banjir di pemukiman warga setempat.

"Penanganan ini bersifat darurat, karena untuk mengatasi banjir di Klitren itu tidak mudah, sangat kompleks karena selain pemukiman penduduk di kawasan ini, kondisi tanahnya lebih rendah daripada sungainya," ungkap Eko Suryo, Kepala Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta di kantornya, Selasa (25/11).

Tiga bangunan liar yang dibuat permanen tersebut dibangun berjejer melintang di atas Kali Belik dengan lebar sekitar dua meter. Kondisi ini sangat berbahaya bila debit air yang mengalir sangat besar karena mampu menggerus pondasi rumah.

"Hal ini sudah kami sosialisasikan dengan warga setempat. Kami juga tengah berkoordinasi dengan Pak Sekda untuk mendapatkan persetujuan," kata Eko.

Hanya saja, dinas belum bisa memastikan kapan pembongkaran dilakukan. Karena harus berkoordinasi dengan Sekda dan instansi terkait. Pihaknya, juga tidak bisa menjawab apakah ada kompensasi yang diterima warga bila bangunan tersebut sudah dihancurkan.

"Yang jelas bangunan-bangunan yang berdiri di atas sungai itu liar. Kapan akan dibongkar, belum tahu, tetapi dalam waktu dekat ini," tegasnya menerangkan.

Pihaknya mengakui, pembongkaran bangunan tersebut tidak memecahkan solusi banjir di kawasan tersebut. Pada dasarnya, lanjut Eko, kawasan Klitren pada zaman penjajahan Belanda, merupakan daerah danau yang dijadikan penampungan air. Apalagi, kondisi ini diperparah dengan menjamurnya pemukiman penduduk.

Namun demikian, dinas tetap melakukan koordinasi lintas kabupaten dengan Pemkab Sleman dan Bantul (Kartomantul) untuk menanggulangi banjir. (W-8)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Sejera	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. Dinas Kependudukan dan Catatan			

Yogyakarta, 25 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005